



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	08.12.2008	
Jugendhilfeausschuss	09.12.2008	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Betrieb der Kindertagesstätte Escher Str.152

Der Verein „Wir für Pänz e. V.“ bietet in einem städtischen Objekt (Escher Str. 152) ein Betreuungsangebot für Kinder an. Von der Gebäudewirtschaft wurde dem Verein am 12.11.2008 mitgeteilt, dass eine Nutzung der 1. und 2. Etage im Objekt aus Gründen des vorbeugenden Brandschutzes ab sofort untersagt wurde. Die Räumlichkeiten wurden bereits zuvor als Kindertagesstätte genutzt.

In diesem Zusammenhang bittet die SPD-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Inwieweit wird die Kinderbetreuung durch die räumliche Einschränkung beeinträchtigt?
2. Hat die Gebäudewirtschaft dem Träger Ersatz angeboten?
3. Wie ist der aktuelle Sachstand der Gespräche zwischen Jugendamt und Gebäudewirtschaft?
4. Lässt sich für die Einrichtung eine Übergangslösung finden?

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Der Träger " Wir für Pänz e. V." wird in Kooperation mit dem Träger "Rotznasen e. V." in den Neubau auf dem Gelände des ehemaligen Ausbesserungswerkes in Köln-Nippes ziehen. Investor des Neubaus ist die GAG. Zum Planungsbeginn ist davon ausgegangen worden, dass der Neubau zum Sommer 2008 bezugsfertig ist und die Träger mit den be-

antragten und nach Kinderbildungsgesetz (KiBiz) bezuschussten neuen Gruppen in den Neubau ziehen können. Leider hat sich dieser Termin bis zum Januar 2009 verschoben. Um den Trägern und den bereits betreuten Kindern eine Übergangslösung anbieten zu können, wurden dem Träger „Wir für Pänz e. V.“ bis zur Fertigstellung des Neubaus Räumlichkeiten in der ehemals städtischen Einrichtung Escher Str. 152 angeboten. Dieser benutzt diese Räumlichkeiten seit 01.08.2008.

In diesem Gebäude wurden bis Sommer 2008 im EG und 1.OG Kinder betreut. Im 2.OG befindet sich ein Jugendzentrum des Trägers Köln KiTas gGmbH.

Am 12.11.2008 suchte die Gebäudewirtschaft die Räumlichkeiten auf und teilte mit, dass die Feuerwehr die Nutzung im 1.OG aus Gründen des vorbeugenden Brandschutzes untersagt hat.

Am 13.11.2008 hat das Amt für Kinder, Jugend und Familie direkt Kontakt zur Gebäudewirtschaft aufgenommen. Es wurde erneut ein Ortstermin unter Einbeziehung der für dieses Gebäude zuständigen Bauaufsicht für den 02.12.2008 festgelegt, um gemeinsam abzustimmen, ob eine vorübergehende Zwischenlösung gefunden werden kann.

Eine mit der Bauaufsicht abgestimmte Zwischenlösung für max. 2 Monate konnte unter der Auflage einiger baulicher Installationen gefunden werden. Die Finanzierung dieser durch die Bauaufsicht gestellten Auflagen wird vom Amt für Kinder, Jugend und Familie übernommen.

Somit kann dem Träger bis zum Umzug in den Neubau Ende Januar 2009 eine weitere Betreuung in den Räumlichkeiten Escher Str. 152 zugesichert werden.